
COMUNICATO COMITATO DEL QUARTIERE DEI FIORI – PINETO 

In data 5 dicembre 2017 il comitato del quartiere dei fiori, presenti i cittadini, ha incontrato presso il Bocciodromo il Sindaco
e la Giunta comunale e ha portato alla loro attenzione le criticità relative al quartiere e in particolare:

1) viabilità ( vie prive di marciapiedi, segnaletica assente, dissesto del manto stradale dovuto a radici di pini e buche
profonde, illuminazione scarsa o assente in alcuni punti) e  l’insufficienza  e inesistenza in alcuni tratti  dei canali raccolta
acque piovane ;

2) sicurezza del quartiere (mancanza di qualsiasi controllo o presenza delle forze dell’ordine sul territorio);

3) calendarizzazione servizi di pulizia e cura del verde comune;

4)  ponte  dello  stadio  (richiesta  di  intervento  definitivo  per  evitare  crolli  o  allagamenti  alle  prime  piogge  più  insistenti)  e
apertura spazio pedonale accanto al sottopasso di via Roma;

5) barriere acustiche tratto autostradale e misurazione dell’inquinamento dell’aria;

Inoltre è stato chiesto al sindaco un chiarimento relativo al programma triennale 2018/2020 dal momento che sullo stesso
non risulta specificato alcun investimento nel  quartiere dei  fiori  relativamente ad opere infrastrutturali,  anche in relazione
alla disponibilità rappresentata da entrate straordinarie dell’accordo ENI.

La risposta dell’amministrazione anche su questo è stata evasiva, nonostante si sia fatto presente che da oltre 30anni il
quartiere vede la totale assenza di interesse da parte delle varie amministrazioni. Il Comitato sollecita, a nome dei residenti,
l’Amministrazione a rendere il quartiere più fruibile e garantire servizi e sicurezza e aspetta un riscontro positivo immediato
in relazione alle richieste fatte.
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